

HALLOWEENPARTY



an der Umpfertalschule in Boxberg



Die alljährliche Halloweenparty der Umpfertalschule fand am 26. Oktober statt und war ein großer Erfolg. Da es sich letztes Jahr bewährt hatte, durften auch in diesem Jahr die Kinder der Klassenstufen 3 - 7 daran teilnehmen. Die Mediothek öffnete ihre Türen um 17.30 Uhr und war von der SMV mit passender Dekoration geschmückt worden, darunter Spinnweben, Fledermäuse und gruselige Figuren. Bei den Kostümen zeigte sich der große Ideenreichtum der Schülerinnen und Schüler, denn alle hatten sich in verschiedene schaurige Gestalten verwandelt.



Es gab eine Vielzahl von Aktivitäten, die die Teilnehmer unterhielten. Eine beliebte Attraktion war der Kostümwettbewerb, bei dem die besten Verkleidungen prämiert wurden. Aber auch das Schaumkusswettessen oder der "Stop Motion Tanz" sorgten für großen Spaß.

Das Essen und die Getränke waren passend zum Thema Halloween. So gab es gruselige Snacks wie blutige Finger oder Froschschleim. Für ein besonderes kulinarisches Highlight sorgte in diesem Jahr eine Projektgruppe aus der 8. Klasse. Diese bereiteten für die Kinder Schawarma, ein typisches arabisches Fleischgericht, zu.

Die Stimmung war ausgelassen und fröhlich, da die Kinder die Gelegenheit hatten, sich abseits des Schulalltags zu amüsieren und in eine andere Welt einzutauchen. Die Musik sorgte für eine tolle Atmosphäre und es wurde viel getanzt und gelacht.



Insgesamt war die Halloweenparty ein großer Erfolg und bot den Schülerinnen und Schülern einen unvergesslichen Abend voller Spaß und Grusel.



